

SERIE: I+D - La ruta del Mediterráneo. Movilidad social y geográfica de los musulmanes en la Península Ibérica (siglos XI - XII).

Programa de televisión. Fecha de emisión: 11-06-2010

Duración: 07' 20''

Pese a que los tópicos sobre la Edad Media pueden hacer pensar que se trata de una época de poca movilidad social y geográfica, un proyecto multidisciplinar dirigido por Manuela Marín Niño, Profesora de investigación del CSIC, nos demuestra justo lo contrario. El estudio se centra en el colectivo de los musulmanes de la Península Ibérica entre los siglos XI y XIII.

¿Qué motivaba los viajes de ulemas, esclavos o bereberes de Al Andalus?, ¿era posible que un mudéjar accediera a la élite de la sociedad cristiana?, ¿podía un comerciante terminar siendo vendido como esclavo?. Estas y otras cuestiones han sido investigadas por la profesora Elena de Felipe de la Universidad de Alcalá de Henares, la Doctora Cristina de la Puente del CSIC y Ana Echevarría, Profesora de Historia Medieval Universal de la UNED.

Producción y realización: CEMAV
